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１．施設長部会長挨拶  

２．議題 

（１）各委員会の活動について 

  ○広報委員会 

   ・昨年１月にホームページを立ち上げ１年になる。その間、ホームページ実行委員会 

    （執行部、各部会の広報委員長）を開催し、記事の上げ方などの手順を確認した。 

   ・最終的には各部会で広報担当者を決めアップできるようにしたい。 

   ・今後はホームページ実行委員会に各部会長も入ってもらい開催する。掲載などがスム

ーズに進めばホームページ実行委員会は夏か秋頃には解散することが理想。 

   ・保護者周知を各園でしてほしい。 

   （質問１） 保護者周知はチラシを作る予定はあるか。 

   ＜回答＞  連盟で文章を作り告知をする。 

   （質問２） ホームページ実行委員会は年内開催する予定はあるか。 

   ＜回答＞  開催の予定はない。 

   （意見）  園のホームページから連盟のホームページが開けると良いと思う。 

 

  ○研修委員会 

  【研修】 

   ・労務研修…令和４年１１月１０日に施設長部会と事務部会合同で研修会を行った。 

         講師は特定社会保険労務士 村松先生。費用として施設長部会と事務部会 

         で折半する。 

   ・人権研修…人権研修を予定していたがコロナ禍でもあり難しい。 

         県社協主催の「人権・権利擁護研修」（２月６日いわみーる）を施設長研 

修とし、参加費は研修費で賄う。現在１９名の参加希望あり。 

   ・来年度はコロナなどの様子を見て、施設見学や労務研修を実施したい。 

  【サッカー大会】 

   ・チャレンジボールウイーク無事に開催できて良かった。１２月２５日のケーブルテレ 

    ビで放映した。 

   ・リモート交流会については計画したが、機材や行事などの関わりもあり後３ヶ月では 

    難しい。委員会の中でモデル的に実施し問題点など改善して行きたい。 

    必要であれば来年度実施してみても良いと思う。 

 



令和５年１月１３日（金）に施設長部会を開催しました。 

各委員会の進捗状況や今後に向けての話し合いを行いました。 

 

 

※この報告書全文は連盟 HP会員向けページに掲載します。又、下欄は活動報告ページに掲載します。 


